
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26/08/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventisei del mese di agosto si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 16/08/2022 

REGINT/2022/40 per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F.Umberto, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 09,55 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco,  Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Consigliere Altadonna riferisce che il giorno prima è stato trasferito un 

dipendente. Esprime perplessità in quanto proprio il giorno prima si era detto che gli 

uffici devono essere potenziati, non si spiega perché si trasferisce un dipendente 

comunale in una situazione simile. Ritiene che il Presidente Aiello doveva essere 

informato del trasferimento, così pure la P.O. , in quanto gli uffici hanno necessità di 

saperlo in tempo utile al fine di potersi riorganizzare. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che la P.O. è assente; puntualizza di non conoscere 

la pianta organica e i profili di ciascun dipendente per cui non sa se vi è personale in 

soprannumero.  Si augura per il futuro, che venga data notizia di un trasferimento in 

tempo utile e che l’Amministrazione Comunale prenda accordi con il Presidente della 

Circoscrizione e gli organi competenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’ assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Grasso, Di Gesù e D’Agostino. 

 

Viene posta in trattazione la proposta di cui al p.26 all’O.d.G. a firma del Presidente 

Aiello e del Vicepresidente Lo Sardo, avente ad oggetto: “Realizzazione di un’opera 

di street art su parete muraria dell’edificio di Largo Pozzillo”, già letta e discussa 

nella seduta precedente.     

 

Il Presidente Lo Sardo, puntualizza che l’ufficio di Presidenza avrà cura di seguire 

tutti gli atti deliberativi che scaturiscono dalle proposte trattate in aula, sollecitandoli 

con cadenza mensile, perché ogni atto deliberativo non deve essere lasciato cadere 

nel vuoto. Tutto ciò sarà concordato con il Presidente Aiello. 

 

Il Cons. Altadonna dichiara di essere favorevole all’iniziativa, sottolinea che è 

importante il coinvolgimento anche di scuole e associazioni territoriali per la 

realizzazione delle proposta. 

 



 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, per appello nominale, la proposta di cui al P.26,  il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.9 

Assenti                     n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli         n.9 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia,     

Grasso, Lo Sardo, Lucido, Stabile)  

Voti contrari             nessuno 

Astenuti               nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità. 

 

La Cons. Di Prima chiede il prelievo del P.23 all’O.d.G. , si associa il Presidente Lo 

Sardo. 

 

Si procede alla votazione del prelievo del P.23 all’O.d.G. a firma del Presidente 

Aiello e Vicepresidente Lo Sardo, avente ad oggetto: “Il Consiglio della V 

Circoscrizione adotta la villetta e il parco giochi di  Largo Pozzillo 7”. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.                                                                                                                                                  

 Si dà lettura della proposta.                                

 

Si dà atto che alle ore 10,11 il Cons. Stabile esce dall’aula. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che alcuni mesi fa la villetta e il parco giochi erano in 

condizioni pietose, desidera che questa villetta sia lo specchio dell’organo 

istituzionale, della V Circoscrizione.  Propone di affidare al personale ReSeT la cura 

della villetta e del parco giochi, i dipendenti prenderanno direttive dal Consiglio e dal 

Presidente. L’iter di questa proposta sarà seguita attentamente da questo Consiglio al 

fine di ottenete pulizia e decoro. 

 

Il Cons. Altadonna concorda con la proposta, la cui realizzazione deve essere un 

fiore all’occhiello di questa Amministrazione, perché oltre ai grandi spazi, vi sono 

spazi di pertinenza che devono essere curati, precisa che per villetta, si intende anche 

la gestione dello spazio incolto adiacente che potrebbe essere utilizzato come area di 

posteggio. Afferma che non tutto si può fare subito, ma il Consiglio prenda l’impegno 

di tenere in considerazione anche il parcheggio. 

 

Si dà atto che alle ore 10,16  il Cons. Stabile  rientra in aula. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che è necessario trovare una soluzione per rendere il 

parcheggio fruibile, ma purtroppo il porticato è sempre invaso da vetture 

parcheggiate in maniera disordinata. 

 

Il Cons. Figuccia esprime la volontà di apporre la sua firma sulla proposta, condivide 

la possibilità di impegnare gli operatori ReSeT su volontà del Presidente. Ciò può 

essere visto come esempio anche per altri impianti del Comune. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde al collega Figuccia che se vota la proposta 

favorevolmente, sarà come apporre la firma. Ricorda che le mozioni possono essere 



presentate in aula e lette immediatamente, prima che inizino i lavori d’aula, per essere 

inserite all’O.d.G. in una nuova seduta. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, a voto palese, la proposta di cui al P.23, che viene approvata all’unanimità 

dei presenti. 

 

Alle ore 10.25, il Presidente Lo Sardo chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

            Il Segretario                                                               Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                             F.  Umberto Lo Sardo    

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                         
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